
  

Rencontre régulière 

Conseil d’école 

Date : Jeudi le 26 octobre à 17h 

Endroit : École Franco-Niagara, salle de conférence 

Lien Teams : Cliquez ici pour rejoindre la réunion 

 

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

2. Vote de secrétaire d’assemblée  

• Vicki propose Brittney, Samantha seconde, tous en accord 

• Présences: Vicki, Samantha, Sara, Saba, Brittney et Thomas 

 

3. Lecture, adoption de l’ordre du jour 

• Brittney propose l’adoption de l’ODJ, Vicki seconde, tous en accord  

• Ajouter les points de « Banc – Plaque à ajouter », « Évènements communautaires », et 

« Varia ». 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 8 juin 2023 

• Lecture de du compte rendu du 8 juin + corrections  

• Brittney propose d’adopter le compte rendu du 8 juin tel qu’amandé, Saba seconde, tous 

en d’accord.   

 

5. Déclaration d’engagement de confidentialité – pour ceux qui ne l’avaient pas rempli! 

• Tous les membres présents ont signé.  

 

6. Budget du conseil d’école en date d’octobre 2023 

• Nous avons regardé le sommaire des budgets, les ventes de la pizza sont la seule chose à 

rentrer à date.  

• Frais de l’autobus (pour sortie de la levée du drapeau franco-ontarien le 25 sept) est 

sorti du compte 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_YjczYzE0YjAtMzE5YS00OTBiLTljNmQtMDc1YjVmNjFkMmUz%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2267edb56b-8ca3-4cfa-85ef-bff154c7ecd4%22%2c%22Oid%22%3a%228c7fb119-92fb-43af-9b47-4a4ffff76cfa%22%7d


• Les autobus sont chers donc nous voulons utiliser ce compte pour aider à faire des 

sorties éducatives.  

 

7. Sondage de satisfaction  

• Nous avons vu les résultats du sondage de comment les élèves se sentent à l’école 

• Les élèves ont des défis pour gérer le stress, les résultats de parents montrent qu’ils sont 

d’accord avec les réponses de leurs enfants.  

• Les questions de « En général, à on école, les règlements sont appliqués d’une façon 

égale » et « tous traités de façon égale avec le respect, quel que soit leur profil (culture, 

genre, race, etc.) » démontrent qu’il y a des inquiétudes chez les élèves que l’école 

aimerait adresser.  

• La question de « as-tu vécu des comportements d’intimidation », 25% des élèves ont 

répondu qu’ils ont vécu la cyberintimidation, mais seulement un élève a vécu 

l’intimidation physique. 

• Les résultats nous montrent que seulement un parent a noté qu’il est au courant de 

l’intimidation.  

• En général, les élèves aiment leur école, ils se sentent acceptés par adultes et les autres, 

ils sont fiers d’être à une école francophone  

• Quand le sondage a demandé où sont les problèmes à l’école (pas de choix de l’internet 

et les choix sont les endroits physiques) les résultats démontrent l’autobus et les 

toilettes  

• L’école fait des apprentissages des comportements attendus. Nous commençons avec 

les deux endroits. 

 

8. Plan en lien avec le sondage de satisfaction – ateliers pour élèves et pour parents 

• L’école va cibler la cyberintimidation par ateliers de parents et élèves; le but est d’offrir 

un service aux élèves et familles (le 28 novembre pour adultes et le 29 durant la journée 

pour les élèves) 

• Deuxième atelier est au sujet du stress (cela arrivera durant le printemps) 

• Nous espérons d’une bonne participation, parce que c’est vraiment pour les familles et 

élèves 



• Samantha a partagé les informations de Paul Davis. Il est un partenaire de la 

communauté qui peut venir présenter aux élèves des dangers et la sécurité de la 

technologie et la vie en ligne.  

9. Informations de la direction (résultats OQRE, PRÉ, sorties et activités diverses) 

• OQRE résultats 

Lecture 

 3e  6e 

Résultats de 2023 79% 100% 

Projections pour 2024 85% 95% 

Écriture 

 3e 6e 

Résultats de 2023 50% 56% 

Projections pour 2024 95% 75% 

Mathématiques 

 3e 6e 

Résultats de 2023 64% 11% 

Projections pour 2024 75% 75% 

 

• Beaucoup de ressources, stratégies, et personnel de soutien pour aider les élèves, cibler 

sur les maths.  

• Malgré les 5/6 sont nombreux, ils sont forts en maths et ils sont en train de recevoir de 

soutien supplémentaire de personnel de soutien durant les centres de littératie  

• horaire qui maximise nos ressources pour maths et littératie.  

 

10. Calendrier de levées de fonds  

• Octobre  

o Biscuits pour l’Halloween; Brittney propose que nous achetions les biscuits, 

Sara seconde, tous en accord.  

• Novembre  

o Tender Cuts : 30 octobre au 10 novembre  

o Calendrier à vendre: le 15 au 23 novembre 

• Décembre  



o Calendrier de prix (faut qu’il soit prêt pour mi-novembre)  

o Soirée Franco-Pyjama : 8 décembre de 18h00 à 20h00  

• En novembre, nous allons faire les évènements pour 2024.  

11. Cours de récréation 

• Recommencer à nouveau pour la cours de mat-jar. La compagnie n’existe plus.  

• Recommencer le processus de la demande et un nouveau fournisseur, mais le processus 

se déroule.  

 

12. Amorce du plan 23-24 pour lutter contre la violence et intimidation – rencontre le 1er 

novembre 

• Besoin d’un parent présent (c’est possible que Sara soit disponible, mais aussi le comité 

va demander à ceux qui était absents). Un parent doit siéger.   

 

13. Banc – Plaque à ajouter 

• Le banc pour les compagnies qui ont donné des fonds pour notre structure de jeux.  

• Nous allons faire la plaque sur le banc d’amitié de la structure de jeux 

• Il est possible que nous allions faire une petite présentation du banc et une plaque avec 

les compagnies.  

 

14. Évènements communautaires 

• Santa Claus Parade : 25 novembre 2023 

• Brittney n’est pas disponible la journée pour décorer, mais peut avoir la remorque livrée 

pour le comité.  

• Sara a proposé son conjoint à conduire dans la parade.  

• À y penser et revenir à Thomas dans quelques semaines avec une réponse.  

 

15. Levée de la rencontre et prochaine rencontre le 30 novembre 2024 

16. Varia 

• Vicki a proposé la discussion des sorties de fin de l’année; planifier maintenant, car les 

bons endroits commencent déjà à remplir et les autobus seront occupés.  

• Thomas va travailler avec les membres du personnel à la prochaine rencontre du 
personnel (le 7 novembre) 


